



Universidad de
Castilla-La Mancha

En Cuenca, 2 de noviembre de 2017

Estimados profesores,

Les escribimos esta nota informativa para aclarar que, como se indica en el power point publicado, las próximas pruebas de acceso a la universidad mantendrán el formato, contenidos y criterios de evaluación de años anteriores. Asimismo, les indicamos que la persona que ha nombrado la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha como asesor es Urbano Muñoz Sánchez, profesor de enseñanzas medias. A continuación tienen las direcciones de correo que pueden utilizar si tienen que realizar alguna consulta.

Begoña Ruiz Cordero: mariabegona.ruiz@uclm.es

Urbano Muñoz Sánchez: urbanomunoz@gmail.com

Atentamente,

Begoña Ruiz y Urbano Muñoz.